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湖北加油！

记者｜周　洁　摄影｜董天晔

　　我们要认识到疫情是有长期性、复杂性和严峻性的，我们也要充分地保护我们医护人员，有精力和体力去面对这样

的挑战。

默契，也形成了团队精神，目前每个人都在努力地工作，希望

更多更好地治疗好病人，并降低死亡率。其中医务人员的防护

工作是第一重要的，因为只有医务人员健康，才能救治更多的

病人，他希望每个人都能安安全全地来，安安全全地返回上海。

《新民周刊》：第一批上海援鄂医疗队奔赴武汉已经将近

两周时间了，我们对于疾病的认识、救治的策略，是不是有了

2月 4 日下午，《新民周刊》连线了正在一线的第一批上海

援鄂医疗队领队、临时党总支书记、上海市第一人民医院

副院长郑军华，了解第一批上海援鄂医疗队在武汉金银潭医院

的具体情况，也澄清了现在社会上的对于医疗队安全保障的关

切。

郑军华表示，医疗队经过十多天的磨合，已经达到了基本

第一批上海援鄂医疗队领队郑军华：
重症患者治疗已经积累一些经验

第一批上海援鄂医疗队在武汉金银潭医院参与救治新冠肺炎病人工作。




